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Campus Restinga

CONSELHO DO CAMPUS RESTINGA DO IFRS
3a. Reunião Ordinária

ATA Nº 03/2023

Aos doze dias do mês de julho de dois mil e vinte e três, às nove horas, na sala virtual de reuniões

do  Campus Restinga –  Conferência  Web,  link

<https://conferenciaweb.rnp.br/orgs/ifrs/group_rooms/ifrs-wrestinga>, foi realizada a 3a (terceira)

Reunião Ordinária do Conselho de  Campus Restinga do Instituto Federal de Educação, Ciência e

Tecnologia do Rio Grande do Sul (IFRS).  A reunião foi convocada pelo Presidente do Conselho de

Campus Restinga,  Diretor-Geral  Rudinei  Müller,  através  do  Ofício  Circular  Interno  nr.

217/2023/GAB/RESTINGA/IFRS. Estiveram presentes  o Diretor-Geral do Campus Restinga, Rudinei

Müller,  a  a  Secretária  da  reunião,  a  servidora  Denise  Elisabete  da  Silva  Gorski,  bem como os

conselheiros:  Alexandre  Antunes  Maciel,  representante  discente,  André  Marcelo  Schneider,

representante docente, Dania Pinto Gonçalves, representante docente, Daniela Nicoletti Fávero,

representante docente, Davi Jonatas da Silva, representante técnico-administrativo em educação,

Gabriella Fraga da Ré,  representante técnico-administrativo em educação, Diogo Silveira Terra,

representante  técnico-administrativo  em  educação   e  Karina  Pinto  Ferreira,  representante

suplente  da  ONG  Themis:  Gênero,  Justiça  e  Direitos  Humanos.   Justificaram  a  ausência  os

conselheiros Tanise Fernandes de Lima, em razão de afastamento para qualificação, Cauê Haase

Pacheco, em razão de licença saúde e André Luiz Silva de Andrades, em razão de aula. Conforme o

Ofício Circular Interno nr. 217/2023/GAB/RESTINGA/IFRS define a pauta da reunião:  1) Aprovação

das atas nº 01/2023 e nº 02/2023; 2) Alteração no calendário acadêmico; 3) Homologação da

Resolução  ad  referendum  nº  022/2023;  4)  Ação  de  Desenvolvimento  em  Serviço  -  Lucas

Maciaseki  da  Silva;  5)  Ação  de  Desenvolvimento  em  Serviço  -  Márcia  Pedroso;  6)  Assuntos

Gerais.  O Presidente do Conselho de  Campus,  Rudinei Muller,  iniciou a reunião às 9 horas e 5

minutos, fazendo a chamada dos presentes, após apresentou a pauta do dia.  1) Aprovação das

atas nº 01/2023 e nº 02/2023. As conselheiras Daniela Nicoletti Fávero e Dania Pinto Gonçalves se
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abstiveram da votação da primeira ata, pois não estavam presentes na reunião. O conselheiro Davi

Jonatas da Silva se absteve da votação,  pois não estava presente nas reuniões anteriores.  Na

sequência, Rudinei solicitou se algum presente teria manifestações ou observações sobre as atas,

não  houve  manifestações.  Após,  Rudinei  encaminhou  o  ponto  de  pauta  para  aprovação.  Na

ausência de manifestações, as atas foram aprovadas por unanimidade. 2) Alteração no calendário

acadêmico. Rudinei  apresentou  a  documentação  e  esclareceu  os  pontos  da  proposta  de

modificação do calendário acadêmico e alterações nas datas de final de ano. Foi disponibilizado um

momento  para  manifestações,  e  a  conselheira  Daniela  Nicoletti  Fávero  pediu  a  palavra  para

salientar a respeito do embasamento das propostas, relatando as solicitações dos pais para um

retorno sobre as notas e o desempenho dos estudantes no encerramento do ano letivo. Não houve

outras  manifestações  a  respeito  da  pauta.  A  proposta  foi  encaminhada  para  aprovação,  a

conselheira Karina se absteve da votação. Na ausência de manifestações contrárias, a proposta de

alteração do calendário acadêmico foi aprovada por unanimidade. 3) Homologação da Resolução

ad referendum nº 022/2023.  Rudinei apresentou a documentação referente à homologação da

Resolução  ad  referendum nº  022/2023,  a  qual  aprova  a  prestação  de  contas  do  Contrato  nº

72/2021  entre  a  Faurgs  e  o  Campus Restinga  para  a  execução  do  Programa  Qualifica  Mais

Progredir.  Ele  abriu  espaço  para  manifestações  sobre  a  proposta,  sem  manifestações.  Após,

encaminhou a proposta para aprovação, sem manifestações contrárias à aprovação, a proposta de

prestação de contas foi aprovada por unanimidade. 4) Ação de Desenvolvimento em Serviço –

servido Lucas Maciaseki da Silva. Rudinei apresentou a documentação da proposta. A conselheira

Gabriella Fraga da Ré manifestou apoio da solicitação dos colegas Técnicos administrativos em

educação  (Taes)  e  destacou a  importância  da  qualificação  dos  colegas,  mesmo com a  grande

demanda de trabalho nos setores do  campus. A conselheira Daniela Nicoletti Fávero manifestou

apoio  e  observou  os  desafios  que  a  equipe  enfrenta  devido  à  ausência  dos  servidores  em

capacitação/qualificação,  também  levantou  preocupações  sobre  a  sobrecarga  de  trabalho.  A

conselheira Dania Pinto Gonçalves também ressaltou a importância da qualificação e a necessidade

de reivindicar a lotação de novos Taes, demonstrando preocupação com a sobrecarga de trabalho.

A conselheira Gabriella observou a importância de respeitar as limitações da legislação e afirmou

que a  CIS  e  a  CGP do  Campus Restinga  estão  atentas  às  legislações  limitadoras.  Ela  também

destacou a dificuldade de obter códigos de vaga para o campus. O conselheiro Davi Jonatas da Silva
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observou o impacto da qualificação na renda do servidor e a essencialidade de reter os servidores.

A conselheira Daniela destacou a questão da carreira Tae e os salários deficitários, bem como o

impacto  da  qualificação  na  renda  de  cada  um.  Ela  também  ressaltou  a  importância  de  lutar

politicamente  contra  portarias  que  restrinjam  o  dimensionamento  de  pessoal.  O  presidente

Rudinei observou as políticas em discussão, e a conselheira Gabriella propôs considerar o parecer

da CIS que descreve a data de entrega do formulário com as correções necessárias feitas pelo

servidor Lucas. Rudinei abriu espaço para manifestações contrárias a à proposta, mas não houve

nenhuma manifestação. Na sequência a proposta foi encaminhada para aprovação. Na ausência de

manifestações  contrárias  à  aprovação,  a  proposta  foi  aprovada  por  unanimidade. 5)  Ação  de

Desenvolvimento em Serviço - Márcia Pedroso.  O presidente Rudinei apresentou a proposta de

ação  de  desenvolvimento  em  serviço  para  Márcia  Pedroso,  destacando  os  documentos  de

manifestação e pareceres dos setores envolvidos no processo. A conselheira Gabriella manifestou

seu apoio à importância da qualificação dos Taes, e a conselheira Daniela reforçou a necessidade

de qualificação dos servidores. Rudinei  abriu espaço para manifestações contrárias à proposta,

mas não houve manifestações. Após encaminhou a proposta para aprovação e na ausência de

manifestações contrárias,  a proposta foi considerada aprovada unanimidade. 6) Assuntos gerais:

a) A  conselheira Gabriella pediu a palavra e agradeceu o apoio da Direção-Geral em relação à

qualificação dos Taes, solicitando que as reuniões do Conselho de Campus Restinga passem a ser

presenciais em vez de virtuais. b) Rudinei informou sobre as movimentações e reuniões com a

equipe  da  Deputada  Maria  do  Rosário  para  a  instalação  de  um  Restaurante  Universitário  no

Campus. c)  Mencionou o movimento da  comunidade  Restinga  para  a  instalação da  Unilab  no

bairro, uma universidade da saúde que atenderá a população negra e de língua portuguesa.  Nada

mais  a  ser  tratado,  o  Presidente  do  Conselho  de  Campus Restinga,  Rudinei  Müller,  declarou

encerrada a reunião às 10 horas e 16 minutos. E, para constar, eu, Denise Elisabete da Silva Gorski,

Secretária do Conselho de Campus Restinga, lavrei a presente ata, que, após lida e aprovada, segue

datada e assinada. Porto Alegre, doze de julho de dois mil e vinte e três.

_____________________________ _________________________________
Denise Elisabete da Silva Gorski Rudinei Müller
Secretária do Conselho de Campus Restinga Presidente do Conselho de Campus Restinga

3

54

55

56

57

58

59

60

61

62

63

64

65

66

67

68

69

70

71

72

73

74

75

76

77

78

79


		2023-11-29T15:28:29-0300


		2023-11-30T14:55:04-0300




